



DEL MORAL SE  
REGISTRA COMO  
CANDIDATA DE  
VA POR EDOMEX. P. 8



Alejandra del Moral habla con Alejandro 'Alito' Moreno durante el mitin. Cuartoscuro

# Va por México registra ante el IEEM a Alejandra del Moral para el Edomex

**SE CONVIERTE EN** la primera mujer en representar la alianza conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza; agradeció el apoyo de la militancia

**POR JENYFFER MARTINEZ**

nacion@contrareplica.mx

**E**n las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México, la candidata por la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, oficialmente se registró como candidata de la coalición Va por México, la cual está conformada por los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, lo que la convierte en la primera mujer en representar una candidatura en alianza.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas fue quien presentó la documentación oficial para formalizar la candidatura, señalando que lo hace en representación de la coalición Va por el Estado de México.

Aseguró que al interior de la alianza respaldan a Del Moral por su trabajo previo en el Estado de México, además de que tienen la certeza de que las decisiones administrativas tendrán como fin mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

"En la coalición Va por el Estado de México respaldamos a una mujer trabajadora, honesta y valiente que, sabemos, gobernará por el bien de todas y todos



**Dijo que** al interior de la coalición la respaldan por su trabajo previo en el Estado de México. Cuartoscuro



**ALEJANDRA DEL MORAL**

Precandidata de la alianza "Va por México" para Edomex

***Aquí hemos comprendido que a la gente no le importa si un gobierno es de izquierda o de derecha, a la gente lo que le preocupa es que sus problemas sean atendidos y sus carencias sean resueltas.***

los que habitan en el gran Estado de México. Estamos seguros que con el apoyo de todos los ciudadanos, Alejandra será una gran gobernadora", dijo.

Por su parte, Alejandra del Moral agradeció el apoyo de la militancia de los cuatro partidos que se dieron cita para acompañarla, así como de la autoridad que la recibió en el recinto para

oficializar el proceso, además hizo énfasis en que no se trata de una alianza entre partidos, sino con la sociedad.

"Aquí hemos comprendido que a la gente no le importa si un gobierno es de izquierda o de derecha, a la gente lo que le preocupa es que sus problemas sean atendidos y sus carencias sean resueltas", expresó. •